

Büro	Neuensteinerstrasse 20 CH-4053 Basel
Telefon	+41 61 201 09 72
E-Mail	info@musikbuerobasel.ch
Webseite	www.musikbuerobasel.ch

Basler Pop-Preis | Preisträger*innen 2009-2020

Jahr	Basler Pop-Preis	Anerkennungspreis (seit 2014)	Spotlight (seit 2020)
2020	Zeal & Ardor <u>Weitere Nominierte:</u> Anna Rossinelli Klaus Johann Grobe Mehmet Aslan	Anthony Thomas	Steffi Klär
2018	Audio Dope <u>Weitere Nominierte:</u> Alma Negra Anna Aaron La Nefera (Publikumspreis) Zeal & Ardor	Bettina Schelker	-
2017	Zeal & Ardor <u>Weitere Nominierte:</u> Alma Negra Audio Dope Schammasch (Publikumspreis) We Invented Paris	V.O. Pulver	-
2016	Klaus Johann Grobe	Black Tiger	-

	<u>Weitere Nominierte:</u> Anna Rossinelli Bleu Roi Schammasch The Lombego Surfers (Publikumspreis)		
2015	Serafyn <u>Weitere Nominierte:</u> Baum Bitch Queens Brandhård (Publikumspreis) Zatokrev	Pink Pedrazzi	-
2014	James Gruntz <u>Weitere Nominierte:</u> Anna Aaron Bleu Roi End Ira May (Publikumspreis)	Roli Frei	-
2013	Sheila She Loves You <u>Weitere Nominierte:</u> Black Tiger (Publikumspreis) James Gruntz Pink Pedrazzi We Invented Paris	-	-
2012	Slag In Cullet <u>Weitere Nominierte:</u> James Gruntz The Lombego Surfers We Invented Paris (Publikumspreis) We Loyal	-	-

2011	Anna Aaron (auch Publikumspreis) <u>Weitere Nominierte:</u> Blush Das Pferd James Gruntz Sheila She Loves You	-	-
2010	The Bianca Story <u>Weitere Nominierte:</u> Anna Aaron Brandhård (Publikumspreis) Das Pferd James Gruntz	-	-
2009	Navel <u>Weitere Nominierte:</u> Anna Aaron Lovebugs (Publikumspreis) The Bianca Story The Scrucialists	-	-

Der Basler Pop-Preis ist die Spitzenförderung des Musikbüro Basel für das professionelle Schaffen im Bereich der populären Musik und wird seit 2009 an herausragende Bands und Musiker*innen aus der Region Basel verliehen. Über die Vergabe der Auszeichnung entscheidet eine unabhängige Fachjury. Zwei weitere Preise werden zudem von den Mitgliedern des Musikbüro Basel vergeben: Der Anerkennungspreis für kontinuierliches und professionelles Musikschaffen, sowie der Branchenpreis «Spotlight». In 2019 wurde der Basler Pop-Preis pausiert und einer umfassenden Neukonzeptionierung unterzogen und findet seit 2020 mit einem neuen Reglement im 2-jährigen Turnus statt.

Alle weiteren Informationen finden sich auf der Website des Musikbüro Basel: www.musikbuerobasel.ch